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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Bürger informierten uns über die Beschädigungen des „Blauen Bandes“ in der Leiterstraße in 
Magdeburg. Nach ihren Aussagen zufolge, fehlen an einigen Stellen die typischen 
markanten blauen Steine, die das „Blaue Band“ zu dem Symbol in der Leiterstraße machen, 
welches die Bürger und Touristen sehr schätzen.  
 
Die fehlenden blauen Steine wurden durch blauen Asphalt ersetzt. Dies kann jedoch keine 
dauerhafte endgültige Lösung sein, da dadurch das einheitliche Bild vom „Blauen Band“ in 
der Leiterstraße zerstört wird. 
 
 
Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist der Sachverhalt der Stadtverwaltung bekannt?  
 

2. Handelt es sich bei der Füllung der Steinlücken mit blauem Asphalt um eine 
provisorische Lösung?  

 
3. Werden die Lücken wieder mit blauen Steinen, in der ursprünglichen Form, 

geschlossen, um damit ein einheitliches Bild vom „Blauen Band“ wiederherzustellen? 
 

4. Wann wird die Wiederherstellung des „Blauen Bandes“ in der Leiterstraße 
voraussichtlich geschehen? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke  
Vorsitzender CDU-Ratsfraktion  
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Anlage: 
 
 
 

 
 


